

# Una cuentista y poeta hoy publica su primera novela

CARLOS DONOSO



La escritora Luz Gabriela Rodríguez, autora de libros como *Con razón sensible*, presenta hoy su novela *Me llaman Magdalena*.

**Ficción.** La obra literaria tiene por título *Me llaman Magdalena*.

Después de haber publicado un libro de poemas, uno de microcuentos, dos de cuentos y otro de investigación, la escritora guayaquileña Luz Gabriela Rodríguez presenta hoy su primera novela, la cual lleva por título *Me llaman Magdalena*. De nombres raros y lágrimas salobres.

La historia está protagonizada por Maga Malabarista Murillo, una joven campesina que migra a la gran ciudad en busca de mejores oportunidades. Su nombre, según la escritora, se debe a que fue engendrada una noche después de que sus futuros padres vieran una función de circo y en honor a la trape-

## Apuntes

■ La presentación del libro *Me llaman Magdalena*, de la escritora guayaquileña Luz Gabriela Rodríguez Muñoz, se efectúa hoy, a las 19:00, en el Salón de la Ciudad del Palacio Municipal, ubicado en Pichincha entre Clemente Ballén y 10 de Agosto.

■ La entrada a la actividad es con invitación.

cista la nombraron así.

“En ese pueblo tienen la extraña costumbre de que los padres le ponen nombres raros a sus hijos (...), pero ella tuvo la suerte fabulosa de nacer el día de Santa María Magdalena, y

para que ella no se sienta tan mal la comienzan a llamar Magdalena”, explica la escritora, de 54 años. Su libro es parte de la serie editorial Nuestros Valores, de la Escuela Politécnica del Litoral, donde labora.

Cuenta que escribió su novela durante los últimos dos años y que al iniciar la historia ya tenía listo el título. “Es una fórmula que tengo, primero me gusta tener los títulos y luego comenzar con la escritura”, manifiesta Rodríguez, quien consta en dos antologías de cuentos.

Se considera una escritora multifacética. Tiene un ‘bichito’ de la curiosidad para crear en diferentes géneros literarios. Dice que gracias a sus amigas –que la han llamado cuando han necesitado uno de sus consejos– se prepara para crear un libro de autoayuda.

Entre sus obras ya publicadas constan libros míticos, porque hablan sobre los ángeles. Uno de ellos es *Entre él y nosotros están ellos. De arcángeles y otros mensajeros especiales*. “Son testimonios de fe y cómo comunicarnos con ellos”, dice Rodríguez. Añade que los ángeles son seres divinos que los humanos sienten en su niñez, pero que se alejan de ellos al crecer.

Otra obra que se relaciona con la anterior es *Más allá de los sueños*, un libro de cuentos basado en las visiones que se tiene mientras se descansa.

Así es Luz Gabriela Rodríguez, una escritora que trata de indagar en su trabajo creativo para transmitir sus pensamientos y aportar culturalmente a la sociedad. “Yo siempre digo que quiero dejar una huella, porque sería triste pasar por la vida y no haber hecho nada”, manifiesta la escritora.